

GO.WEB.ID

Jalin Silaturahmi, Polres Maros Gelar Jumat Curhat Bersama TNI – POLRI Dan Forkopimda di Moncongloe.

HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID

Oct 14, 2023 - 05:19



Jalin Silaturahmi, Polres Maros Gelar Jumat Curhat Bersama TNI – POLRI Dan Forkopimda di Moncongloe

MAROS- Rutinitas Polres Maros menggelar Jum'at Curhat Bersama Tni dan Forkopimda dengan Masyarakat Kecamatan Moncongloe di Dusun Manjalling

Desa Bonto Bunga Kec. Moncongloe Kab. Maros, Jum'at Siang, 13 Oktober 2023.

Turut hadir Wakapolres Maros Kopol Andi Alamsyah. S, S.H,M.H, yang mewakili Kapolres Maros Akbp Awaludin Amin, S.IK, Bupati Maros yang di wakili Camat Moncongloe Herwan, S.Sos, M.Si., Kabag SDM Polres Maros Kopol Sahabuddin S.E, M A.P, Kasat Binmas Akp Asgar S.Mn, Kasi Hukum Akp Sulaeman SH, Kasi Humas Polres Maros Iptu Duddin, Kapolsek Moncongloe Iptu Suhardi S.E, Danramil yang di wakili Serma Agus, para Kades, Kadus, serta warga masyarakat.

Pada Pertemuan Jum'at curhat kali ini, mengawali Sambutan Camat Moncongloe, mengatakan " selamat datang bapak Waka Polres Maros dan jajaran atas diselenggarakannya kegiatan Jumat Curhat di Kecamatan Moncongloe.

Adapun Curhatan warga yang disampaikan secara langsung dan mendapatkan tanggapan langsung dari beberapa warga Moncongloe yang pertama; bapak Baharuddin Warga Desa Bonto Bunga Sangat berterima kasi kepada pihak Kepolisian khususnya Binmas Desa Bonto Bunga atas dukungannya membangun pos Ronda.

Tanggapan, Kami mengapresiasi atas pembangunan pos kamling atas kerjasama tiga pilar dan kalau ini sdh berjalan dengan baik alhamdulillah agar bisa di pertahankan, katanya.

Kami masyarakat melaksanakan pos Ronda agar bisa dilengkapi alat komunikasi seperti HT dan apa bila kita melaksanakan patroli dalam kampung, apakah bisa membawa badik dan parang pada saat ronda dan patroli, tanya Bahar kepada Waka Polres Maros.

Pertanyaan ini langsung ditanggapi oleh Waka Polres, tangganya, Pengadaan alat komunikasi seperti HT, Itu pengadaan dari pihak kepolisian pada saat ronda tidak di perbolehkan membawa Sajam seperti Badik dan apa bila menemukan suatu tindak pidana agar jangan main hakim sendiri dan segera menyerahkan ke pihak yg berwajib.

Lanjut Waka, Warga yang Tinggal di jalan poros Moncongloe, mengenai kendaraan yg melintas terutama sepeda motor yang terlalu bising dan sangat mengganggu.

Tanggapan, Agar para Bhabinkamtibmas segera lakukan sosialisasi di sekolah terutama pada anak remaja yg Masih duduk dibangku sekolah yang mengendarai sepeda motor agar dapat menggunakan knalpot standar dan terutama org tua berperan untuk menyampaikan kepada anaknya untuk tidak menggunakan knalpot yang bising.

Sementara, Kades Moncongloe Bulu Muh. Tahir, Apa Dasar hukumnya

Mengenai ternak yang mati akibat masuk di kebun warga ?

Tanggapan, Tentu ada perdes dan ternak harus di jaga agar jangan berkeliaran dijalan dan masuk di kebun warga untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan, jawab Waka.

"Kami mengharapkan kepada pemerintah agar sungai manjalling dilakukan pengerukan karna sekarang ini sudah dangkal dan apabila sudah masuk musim hujan dikhawatirkan akan terjadi banjir dan membanjiri persawahan pada saat musim tanam tanya warga ibu Ena kepada Waka Polres!

Tanggapan, Terima kasih atas pertanyaannya, kami akan usulkan pada saat musrebang di desa dan diusulkan di kecamatan untuk di prioritaskan agar segera dilakukan pengerukan sungai sehingga pada saat musim tanam dan hujan tidak menggenangi tanaman padi, Jawab Camat Moncongloe Bapak Herwan, S.sos.

Kades Moncongloe Lappara, Mengenai aturan pemasangan Polisi tidur yang dipasang di jalan yang bagaimana sebenarnya harus di pasang, karna di kompleks kami jadi polemik karna ada yg setuju dan ada yg tidak setuju.

Tanggapan, Terima kasih pak Desa Mengenai jalan poros tidak boleh dipasang polisi tidur, dan klu memang ada kesepakatan tidak masalah dan yang dipasang adalah karet / ban yang di belah agar tidak terlalu tinggi serta tidak membahayakan pengguna jalan, Jelas Waka Polres Maros Kopol A. Alamsyah, SH., MH.

Kegiatan Jum'at Curhat untuk membuka ruang kepada masyarakat yang ingin menyampaikan masukan ataupun keluhan secara langsung terkait tindak kejahatan, pungli dan gangguan Kamtibmas lainnya dan memberikan respon serta penyelesaian terhadap keluhan dan permasalahan masyarakat tersebut. (Herman Djide)